



Explications des propos de Margarita... Voilà ce qu'elle en dit :

« Mi trabajo desde hace varios años es hablar del despertar femenino. Pensamos que el femenino es la mujer. No, el tiene un relación muy directa con el corazón. El despertar femenino es cambiar nuestras emociones en amor. El femenino, tanto en el hombre que en la mujer, es el amor. Realizarse con amor. El amor no es solamente la sexualidad pero la disposición por amar. El poder es dentro de nosotros. El miedo también. Nacemos con dos posibilidades : el amor y el miedo.

Lo mejor es no tener miedo. »

*Abuela Margarita
Mexico...*

« Mon travail depuis de longues années consiste à parler de l'éveil du féminin. On pense que le féminin, c'est la femme. Or le féminin correspond à la relation directe que chaque être a avec son coeur. «Éveiller le féminin», c'est simplement changer nos émotions en amour. Le féminin, autant chez l'homme que chez la femme, c'est l'amour. Se réaliser avec amour. L'amour n'est pas uniquement la sexualité mais la disposition à aimer. Ce pouvoir est en chacun de nous. La peur aussi. Nous naissons avec 2 possibilités : l'amour et la peur.

L'essentiel est de ne pas avoir peur. »

*Grand-Mère Margarita (ou Maya)
Mexique...*